

Ein kurzer Jahresrückblick auf ein überaus aktives Jahr am Kinderspielplatz in Altenberg

Über regen Besuch in der Parkanlage Altenberg konnte sich auch heuer wieder der Verschönerungsverein Altenberg freuen.

Mehrere Schulgruppen kamen als Gäste und genossen die vielfältigen Angebote an Spielgeräten.

Mag. Silvia Fruhmann von der Handelsakademie Hartberg wanderte mit ihren Schülerinnen und Schülern von Hartberg nach Altenberg, wo der Schulabschluss gefeiert wurde. Sie schlugen für eine Nacht die Zelte auf. Am Morgen besorgten Eltern Köstliches für ein gemeinsames Frühstück.

Ein besonderes Erlebnis war, dass auch eine Taufe stattfand; Eltern, Kinder sowie deren Verwandtschaft verköstigten die Festgemeinde. Ein Priester aus Oberwart nahm die Segnung für den Täufling vor – ein Mädchen mit einem Jahr. Ein besonders schönes Ereignis, das in Erinnerung bleiben wird.

Die Kinder des Pfarrkindergartens waren zu Besuch. Leonie Unterweger feierte ihren Geburtstag. Die Gruppe wanderte von St. Johann nach Altenberg. Nach der Ankunft zwar ein bisschen müde, tobten sie sich trotzdem an den Spielgeräten aus. Nach einer



Bgm. Günter Müller und die Obfrau des Verschönerungsvereines Altenberg Elisabeth Hofer freuen sich, dass der Kinderspielplatz so rege genutzt wird.

deftigen Jause und Getränken wurden sie mit einem Traktoranhänger nach St. Johann unter besonderen "Vorsichtsmaßnahmen" zurücktransportiert". Ein Riesenspaß für die Kleinen. Ein besonderes Ereignis ist das Aufstellen des Maibaumes, das immer unter Beteiligung vieler Gäste stattfindet. Natürlich muss der Baum auch irgendwann umgeschnitten werden. Das wollten sich auch viele Bewohnerinnen

und Bewohner sowie Gäste nicht entgehen lassen. So wurde diese Veranstaltung unter Beteiligung vieler Kinder sowie Bgm. Günter Müller, vieler Eltern und Vorstandsmitglieder ein Riesenspaß. So möchte ich allen, die heuer den Spielplatz besuchten, ein ganz liebes Dankeschön aussprechen und bitten wiederzukommen!

Elisabeth Hofer
Obfrau des Verschönerungsvereines Altenberg



Lebenshilfe lud zum Markttag. Ein voller Erfolg war der erste Markttag der Lebenshilfe Hartberg am Standort in St. Johann. Angeboten wurden liebevoll gestaltete Dekorations- und Geschenkartikel aus Keramik und Holz, Handgenähtes aus der Produktlinie „Näh-Bar“ sowie verschiedene Gewürze und Backmischungen der Marke „Kost-Bar“. Dazu wurde auch das Dienstleistungsangebot der Lebenshilfe, wie zum Beispiel Verpackungsarbeiten für den Frischkosmetikproduzenten Ringana, präsentiert. Lebenshilfe-Obfrau Heidrun Notbauer, Geschäftsführer MMag. Roland Edelhofer und Standortleiterin Heike Niederl freuten sich, unter den Gästen auch Lebenshilfe-Vorstandsmitglied LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch und Bgm. Günter Müller begrüßen zu können. Die Produkte der Lebenshilfe Hartberg, die sich auch hervorragend als Weihnachtsgeschenke eignen, können am Standort St. Johann Montag bis Donnerstag von 8 bis 16 Uhr sowie Freitag von 8 bis 14 Uhr besichtigt und erworben werden. Am Foto Vertreterinnen und Vertreter der Lebenshilfe Hartberg rund um Obfrau Heidrun Notbauer mit LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch und Bgm. Günter Müller.